



## ***Private Herstellung von Pappnasen geplant?***

Die Pappnase ist besonders im Karneval das Markenzeichen für Clowns und Spaßmacher. Sie wird mit einem Gummiband hinter den Ohren befestigt. Der Begriff *Pappnase* wird umgangssprachlich für Personen verwendet, die mit erkennbaren oder mutmaßlichen Unzulänglichkeiten in Verbindung gebracht werden.

Wie kommt es nur, dass sich so viele Spaßverderber und Spaßmacher ohne Pappnase in die Öffentlichkeit wagen? Liegt das möglicherweise am ausgefallenen Karneval 2021? Oder sind zu wenige bestellt worden, so dass nicht alle diejenigen, die ihrer so dringend bedürfen, endlich eine bekommen konnten?

Ist die Lieferkette für Gummiband durchbrochen, weil alle Reserven vor gut einem Jahr im Lockdown 2020 aufgebraucht worden waren für die private Herstellung von Stoffmasken? Mutmaßlich wird das in den nächsten Talkshows gründlich aufgeklärt werden.

Mehrfach haben inzwischen Medien über Nasenschleicher berichtet, die sich ohne Berechtigung in den Besitz einer Pappnase brachten.